

Stadtwerke Bochum

Wärme im Paket

[26.02.2016] Die Stadtwerke Bochum haben ein weiteres Pachtmodell im Angebot. Kunden können jetzt eine moderne Heizungsanlage mieten.

Nach dem Start des Solar Pakets, einem Pachtmodell für Photovoltaikanlagen, folgt jetzt ein weiteres Service-Angebot der Stadtwerke Bochum. Wie der kommunale Versorger mitteilt, geht es dabei um die Modernisierung alter Heizungsanlagen: Entscheidet sich ein Kunde für das Wärme Paket, installieren die Stadtwerke Bochum mit einem Fachpartner eine moderne Gas-Brennwerttherme und kümmern sich während der gesamten Laufzeit um die Betriebsführung, Wartung und Instandhaltung inklusive 24-Stunden-Service. Stadtwerke-Geschäftsführer Frank Thiel erläutert: „Mit dem Stadtwerke Wärme Paket haben wir ein weiteres Rundum-Sorglos-Angebot für unsere Kunden geschaffen, bei dem Hausbesitzer eine neue Heizungsanlage von uns pachten können.“ Im Wärmemarkt liege ein enormes Sparpotenzial, Heizungsanlagen deutscher Privathaushalte seien im Durchschnitt über 17 Jahre alt. 36 Prozent aller Heizungsanlagen seien sogar vor dem Jahr 1995 eingebaut worden. Nach den Worten von Thiel profitieren die Kunden direkt von der hohen Effizienz moderner Heizungsanlagen: Der geringere Gasverbrauch führe zu niedrigeren Energiekosten und schone den Geldbeutel und die Umwelt gleichermaßen.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Stadtwerke Bochum